

Cela ne fait aucun doute, été rime avec rosé ! Avec sa robe lumineuse, ses arômes délicats et sa grande fraîcheur en bouche, il est incontestablement la star estivale. Et c'est en Provence que sont produits les meilleurs d'entre eux.

Cinquante nuances de rosé

FIFTY SHADES OF ROSÉ. No doubt about it, summer goes together with rosé! With its luminous robe, delicate aromas and great freshness on the palate, it is undoubtedly the summer star. And the best around are produced in Provence.

Miss Valentine débarque à Nice

Miss Valentine Arrives in Nice

Nouvelle venue dans les boutiques Aelia Duty Free de l'Aéroport Nice Côte d'Azur, Miss Valentine est la dernière cuvée élaborée par le domaine des Valentines à La Londe-les-Maures. Un rosé plein de fraîcheur et de gourmandise, aux arômes de pamplemousse et de pêche blanche, qui arbore un flacon ultra chic.

Miss Valentine, the new arrival in Aelia Duty Free boutiques at Nice Côte d'Azur Airport, is the latest cuvée produced by Domaine des Valentines in La Londe-les-Maures. A rosé full of freshness and delicacy, with aromas of grapefruit and white peach, sporting an ultra-chic bottle.

AELIA DUTY FREE
Miss Valentine 75cl - Prix TTC 13,00 €
(à partir de juillet / from July)



En France, une bouteille vendue sur 3 est une bouteille de rosé, 3 fois plus qu'en 1990 ! Une tendance qui profite largement à la Provence, première région productrice de vins rosés au monde, avec plus de 150 millions de bouteilles de rosé produites chaque année. Elle fournit ainsi 5 % des rosés du monde et y consacre 90 % de sa production.

Les chiffres du rosé ! Rosé figures!

In France, 1 bottle in 3 sold is a bottle of rosé, 3 times more than in 1990! A trend that greatly benefits Provence, the world's leading rosé wine producing region, with more than 150 million bottles of rosé produced each year. It supplies 5% of the world's rosé wines and devotes 90% of its production to it.

Le saviez-vous ? Did you know?

Non, le rosé n'est pas un mélange de vin blanc et de vin rouge. Il est produit en revanche à partir de raisins noirs. Sa couleur dépend donc du temps de macération entre la peau des raisins et le jus, incolore.

No, rosé is not a mixture of white and red wine. It is produced, by contrast, from black grapes. Colour, therefore, depends on maceration time, how long the grape skins and the colourless juice are in contact.

10 29 42 02 05 AELIA DUTY FREE Terminal 1 et 2 salle d'embarquement - passengers only
01 46 SAVEURS DE PROVENCE Terminal 1 et 2 salle d'embarquement - passengers only